

2012年 8月 31日 発行

## 土曜授業

気がついたらもう31日。夏休みも終わりです。この夏休み中、嘗ての先輩、後輩の先生達に「土曜授業」のことを聞いてみたのですが・・・まあ、評判の悪いこと・・・小学校の先生も中学校の先生達も「勘弁して欲しいですよ」とボヤいていました。そりゃあそうです。県内の他の市の先生達は休みで、新座市の先生達は授業なんです。おまけに悪名高い「職員の駐車場は有料」という制度がある訳だから・・・新座市に希望を出す先生は益々いなくなる訳です。優秀な先生を新座に呼ぶには、働く環境、条件をよくすることが大事です・・・その逆を行っているのですから、現場の先生達がボヤきたくなるのも分かります。優秀な先生が新座から減っていけば、児童・生徒の学力が落ちるのは当たり前です。どんなスポーツも勉強も先生が大事なんです。エアコンを付けたって、土曜授業をやったって、学力は上がりません。土曜授業ではなくて、短縮授業で授業のコマ数を増やすこと。そして先生達からは駐車料金は取らないことが大事だと僕は思っています。



24日の金曜日には「首相官邸包囲デモ」に参加してきました。国会包囲デモに続いての参加でしたが、国会デモの時のように最前線には行かず、少し後方からの参加になりました。デモの参加者の数も多かったですが、デモが分散して行われていたので、警察官の方達の警備も大変そうでした。



たかやん塾の塾生同士の結婚より前に六中のテニス部同士のカップルも誕生しました。悠と愛のカップルです。幸せ一杯の二人を見て、僕も幸せ一杯です。

## たかやんのプロフィール



本名たかむらともや。教育を語らせたら、止まらない男。都立石神井高校を経て北海道大学へ。新座五中・六中・二中で21年間を過ごす。2012年、2218票で当選。新しい会派「市民と語る会」を結成。文教環境常任委員長。「たかやん塾」塾長。「黒目川川づくり懇談会」代表として月に一度の川掃除に燃えている。子ども達の内部被爆を防ぐ為に「給食ゼロベクレル宣言」を訴えている。五・六中の男女硬式テニス部を率いて、関東大会5回、全国大会2回優勝。学級通信「一生懸命」を毎日発行。NHKの「おはよう広場」やインターネットテレビに出演。

議員日記は8年7ヶ月、毎日更新し、市民目線の議会報告を毎月発行している。HPIは20万7千アクセスを超える。新座初のツイッター議員であり、ミクシー、facebookでも発信している。日々教育を考え「観光新座」ではなく「教育新座」「環境新座」を。「脱原発」「反TPP」「ふざけるな消費税増税!」を訴えている。

たかやんの応援団 で 検索

## ③ 川遊び

今月5日に第14回「わいわい川遊び」が行われました。川掃除のメンバーに加え、東久留米と朝霞の川仲間達のサポートで、今年も楽しい川遊びになりました。参加して下さった方達、そして協力して下さった方達に心から感謝します。



毎年参加している子ども達は「魚と名人」です。手網を使って、あっという間に沢山の魚を捕獲していました。



大人たちも子ども達に負けていません。トヤ顔というか、まったく子どもの顔になっていました。



大人気だった、タイヤのゴムボートには沢山の子ども達が乗って、おとなも子どもも笑顔一杯でした。

## ③ 笑顔



五中の卒業生達と毎月、川掃除をするようになって、もう4年が過ぎようとしています。黒目川は年々少しずつですが綺麗になってきています。そして、少しずつですが、ゴミを捨てる人が減り、川を愛する人が増えてきたように思います。



この日、子どもたちと一緒に採った魚達です。アユ、オイカワ、アブアハヤ、スミウキゴリ、ヨシボリ、マドジョウ、モクスガニ、ウナギ、アメリカザリガニ・・・アユで最大のものは22センチありました。黒目川をもっと綺麗にして、子どもたちも魚達も安心して遊べる川にしていきたいものです。

## ③ 9月議会

31日のブルームーンの夜に完成したこの84弾ですが、9月議会が3日からスタートするので、暫く駅立ちができません。たかやんの応援団にこの「一生懸命」が届くのは、多分9月の後半か10月の前半になると思います。その頃にはこの暑さも少し和らいでいることでしょう。何をやるにも健康が第一です。僕も体に気をつけて、悔いのない一日、一日を過ごしていきたいと思っています。たかやん③

読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(\_\_)m